

PT Perta Arun Gas Jalin Kerjasama Dengan Unimal Dibidang Riset, Sosial, Teknik, Ekonomi dan SDM



Rektor Unimal Dr Herman Fithra melakukan penandatanganan kerjasama dengan PT Perta Arun Gas yang disaksikan oleh Plt Gubernur Aceh, Nova Iriansyah di ruang pertemuan rumah dinasya Jumat (16/8/2019). Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Banda Aceh - PT Perta Arun Gas (PAG) menjalin kerjasama dengan Universitas Malikussaleh (Unimal) dibidang riset, teknik, ekonomi, sumber daya manusia (SDM), sosial dan lainnya, kerjasama itu juga melibatkan Unsyiah. PAG adalah anak perusahaan dari PT Pertamina (Persero) yang bergerak dalam bidang usaha regasifikasi gas LNG di Lhokseumawe.

Pantauan *Unimalnews*, Jumat (16/8/2019) sore. Penandatanganan kerja sama itu, dilakukan langsung oleh Dirut PT Perta Arun Gas, Arif Widodo, dari Unsyiah diwakili Purek I, Prof Dr Marwan MSc dan Unimal langsung di pimpin oleh Rektor Dr Herman Fithra, yang disaksikan Plt Gubernur Aceh, Nova Iriansyah, di ruang pertemuan rumah dinas di Blang Padang, Banda Aceh.

Dari Unimal juga hadir Pembantu Rektor III Bidang Kemahasiswaan Dr Baidhawi, Pembantu Rektor VI Bidang Kerjasama Dr Nazaruddin, dan sejumlah pejabat lainnya di lingkungan kampus Unimal

Dirut PT Perta Arun Gas, Arif Widodo mengatakan, kerja sama dengan dua perguruan tinggi negeri ini merupakan tindak lanjut dari pertemuan antara pihak manajemen PT Perta Arun Gas dengan Plt Gubernur Aceh, Nova Iriansyah, pasca Idul Fitri 1440 H lalu di Banda Aceh.

Pada saat pertemuan itu, Plt Gubernur Aceh, Nova Iriansyah mengatakan kepada komisaris dan direksi PT Perta Arun Gas (PAG), apa yang bisa dikerjasamakan PT Perta Arun Gas dengan perguruan tinggi yang ada di Aceh, terkait kegiatan PAG di Aceh.

Pertanyaan itu disampaikan Plt Gubernur Aceh, Nova Iriansyah, karena menurutnya banyak hal yang bisa dilakukan dalam kegiatan regasifikasi gas LNG yang dilakukan PAG saat ini di lokasi eks PT Arun di Lhokseumawe.

Nova meminta, perguruan tinggi yang ada di Aceh, dilibatkan dalam program pengembangan kegiatan usaha regasifikasi gas LNG yang ada di Arun Lhokseumawe.

Misalnya dalam pelaksanaan penelitian atau riset, pengembangan LNG untuk berbagai kegiatan usaha industri di Aceh dan lainnya.

Atas dasar pernyataan dan pertanyaan Plt Gubernur Aceh, Nova Iriansyah, kata Dirut PT Perta Arun Gas, Arif Wibowo, pihaknya membuat peninjauan kerja sama pengembangan SDM, teknik, ekonomi, sosial dan lainnya kepada kedua perguruan tinggi negeri tersebut.

Semoga dengan peninjauan kerja sama ini, banyak hal program dan kegiatan PT Perta Arun Gas yang bisa diimplementasikan untuk perguruan tinggi dan hasilnya nanti, akan memberikan manfaat yang besar bagi kesejahteraan masyarakat.

Plt Gubernur Aceh Nova Iriansyah, menyambut baik dan merasa senang idenya bisa diimplementasikan oleh PT Perta Arun Gas dalam bentuk kerja sama dengan Unsyiah dan Unimal, dalam hal penelitian dan pengembangan SDM, ekonomi, sosial dan lainnya.

Perguruan tinggi, menurut Nova, merupakan lembaga strategis dalam percepatan pembangunan nasional maupun daerah.

"Di sana banyak SDM yang berkualitas dan kita harus bisa memaksimalkan pemanfaatan SDM yang bagus itu untuk kemajuan bangsa ini," ujar Nova.

Ke depan, kata Nova, setiap ada program dan kegiatan riset, Pemerintah Aceh, akan melibatkan perguruan tinggi secara maksimal.

Bangsa yang maju seperti Jepang, Eropa, Amerika, Cina dan lainnya, karena mereka banyak melakukan riset.

"Kemajuan teknologi di bidang komunikasi dan lainnya yang ada di negara Cina, Eropa, Amerika, Jepang,

Tanggal: 17 August 2019

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Unimal Hebat](#),